

地域の民生委員・主任児童委員の皆さんをご紹介します！

校長 松本 雅史

おはようございます。

私たちの毎日の生活は、いろいろな人たちに支えられています。そうした中で、民生委員・主任児童委員の方々がいます。今朝はまず、その民生委員・主任児童委員についてお話しします。

民生委員は、地域における身近な相談相手です。困ったことがあったときにやさしく話を聞いてくれるので、気軽に相談できます。お年寄りや体の不自由な方々、赤ちゃんを育てているお母さんの相談にもものってきます。困ったことをどこに相談したもっとよくなるのかという専門的なところも紹介してくれます。

特に主任児童委員は、地域の子どもの子育てに関連した支援を専門に行う役割を担っています。

私たちの五小地域にもこの民生委員・主任児童委員さんがいらっしゃいます。今朝は、私たちの五小地域の民生委員・主任児童委員の皆さんをご紹介します。お一人お一人自己紹介をしていただき、ご挨拶をいただきたいと思います。

<民生委員・主任児童委員さんのご挨拶>

今朝は、私たちの五小地域の民生委員・主任児童委員の皆さんをご紹介します。学校や、町でお会いしたときは、明るく元気にご挨拶ができるといいですね。

これで今朝の話が終わります。